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ABSTRAK  

 

Elvina Dian Sari, NIM. 04040321112. Pengaruh Konseling Islam 

Menggunakan Teknik Aversi untuk Menurunkan Perilaku Tantrum 

Pada Seorang Anak Prasekolah di Desa Kalijaten Sidoarjo. 

Pada penelitian ini terdapat anak perempuan usia prasekolah, 

penelitian ini berlokasi di Taman Pendidikan Al-Qur'an Al-Hidayah, 

anak ini mengalami perilaku tantrum yang sudah di tahap sangat 

merugikan orang-orang yang berada di sekitarnya baik orang tua, 

teman, maupun guru. Perilaku tantrum yang ada pada anak ini 

spesifiknya seperti menendang meja dengan sangat keras, menangis 

berlebihan, memukul, menonjok, menjambak, melempar barang 

hingga pecah, meludahi orang, bahkan menggigit, Dalam penelitian 

ini menggunakan terapi aversi dengan memberikan punishment 

berupa menulis huruf hijaiyah di buku tulis yang terdapat pada tilawati 

anak tersebut pada saat perilaku tantrum tersebut sedang terjadi. 

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui adanya pengaruh dari 

penerapan teknik aversi atau punishment untuk menurunkan perilaku 

tantrum pada anak usia prasekolah di desa kalijaten. Penelitian ini 

menggunakan pendekatan kuantitatif metode Single Subject Research, 

metodologi ini sangat efektif untuk menyelidiki perilaku tantrum pada 

anak-anak, karena memfasilitasi pengamatan modifikasi perilaku pada 

satu subjek baik sebelum dan setelah intervensi, khususnya melalui 

penerapan teknik aversif dalam konseling Islam. Berdasarkan analisis 

visual terhadap data grafik, terdapat perubahan signifikan dalam 

perilaku tantrum yang ditunjukkan oleh perubahan level antara 

sebelum dan sesudah intervensi. Analisis data dilakukan melalui 

beberapa komponen, yaitu skor pada setiap kondisi, tingkat stabilitas, 

perubahan level, serta arah perubahan dalam dan antar kondisi. 

Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa konseling Islam dengan 

teknik aversi efektif dalam menurunkan perilaku tantrum pada subjek 

prasekolah. 

 

Kata Kunci: Bimbingan Konseling, Perilaku Tantrum, Teknik Aversi, 

Anak Prasekolah 
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ABSTRACT 

 

Elvina Dian Sari, NIM. 04040321112. Pengaruh Konseling Islam 

Menggunakan Teknik Aversi untuk Menurunkan Perilaku Tantrum 

Pada Seorang Anak Prasekolah di Desa Kalijaten Sidoarjo. 

In this study, there were preschool aged girls who experienced tantrum 

behavior which was at a stage where it was very detrimental to the 

people around them, including parents, friends and teachers. Specific 

tantrum behavior in children includes kicking the table very hard, 

crying excessively, hitting, punching, pulling, throwing things until 

they break, spitting at people, even biting. In this study, aversion 

therapy was used by providing punishment in the form of writing 

hijaiyah letters in the notebook contained in the child's tilawati when 

the tantrum behavior was occurring. The aim of this research is to 

determine the effect of applying aversion or punishment techniques to 

reduce tantrum behavior in preschool children in Kalijaten village. 

This research uses a quantitative approach to the Single Subject 

Research method, this methodology is very effective for investigating 

tantrum behavior in children, because it facilitates observing behavior 

modification in one subject both before and after intervention, 

especially through the application of aversive techniques in Islamic 

counseling. Based on visual analysis of graphic data, there were 

significant changes in tantrum behavior as indicated by changes in 

levels between before and after intervention. Data analysis was carried 

out through several components, namely the score for each condition, 

the level of stability, changes in levels, and the direction of change 

within and between conditions. Thus, it can be concluded that Islamic 

counseling using aversion techniques is effective in reducing tantrum 

behavior in preschool subjects. 

Keywords: Guidance Counseling, Tantrum Behavior, Aversion 

Techniques, Preschool Children 
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 الملخص 

يف   غضب  لنوبات تعرضن المدرسة قبل ما سن في فتيات هناك كانت الدراسة، هذه 

 الآباء ذلك في بما بهن، المحيطين للأشخاص جداً ضارة فيها كانت مرحلة في كانت

 ركل  الأطفال لدى المحددة الغضب  نوبة  سلوكيات تشمل .والمعلمين والأصدقاء

 حتى الأشياء ورمي والسحب، واللكم، والضرب، المفرط، والبكاء بقوة، الطاولة

 العلاج استخدام  تم  الدراسة، هذه في  .العض وحتى الناس، على والبصق تنكسر،

 تلاوة على تكتب الكتب في هجائية  رسائل كتابة شكل في العقاب خلال من بالنفور

 أساليب  تطبيق تأثير تحديد هو البحث هذا من الهدف  .الغضب نوبة حدوث عند الطفل

 قرية  في المدرسة قبل ما أطفال لدى الغضب نوبة  سلوك تقليل في العقاب أو النفور

 وهذه  الواحد، الموضوع ذات البحث لطريقة  كميًا منهجًا البحث هذا يستخدم .كاليجاتن

 تسهل  لأنها الأطفال، لدى الغضب نوبات سلوك في التحقيق في جداً فعالة المنهجية

 تطبيق خلال من خاصة وبعده، التدخل قبل واحد موضوع في السلوك تعديل ملاحظة

 للبيانات  البصري التحليل  إلى استنادا . .الإسلامي الإرشاد في المكروهة التقنيات

 التغيرات من يتبين كما  الغضب نوبة سلوك في كبيرة تغييرات هناك كانت الرسومية،

 وهي مكونات عدة خلال من البيانات تحليل وتم .التدخل وبعد قبل بين المستويات في

 واتجاه  المستويات، في والتغيرات الثبات، ومستوى حالة، بكل الخاصة الدرجة

 الإسلامي  الإرشاد أن نستنتج أن يمكن هنا ومن .بينها وفيما الظروف داخل التغيير

 ما  مرحلة  أطفال لدى الغضب نوبة سلوك من الحد في فعال النفور تقنيات  باستخدام

 .المدرسة قبل

. 

أطفال ما قبل  استشارات التوجيه، نوبات الغضب، تقنيات النفور،  المفتاحية الكلمات

 المدرسة 
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